

仲よし学級 マラソン大会

2月19日(水)、仲よし多摩川マラソン大会が行われました。学校で着替えを済ませて、一列に並んで多摩川へ向けて出発しました。河川敷に着くと、まずは準備運動です。そして本番となり、走行距離のチームに分かれて、次々と走り出しました。どの子も自分のペースを最後まで守り、ゴールしました。

あきらめることなく、自分の目標を達成することを目指し、よく頑張りました。沿道の保護者の方々からの声援が子供たちの背中を押してくださいました。

寒い中、多摩川まで応援にお越しいただき、ありがとうございました



4年 社会科見学

2月21日(金)、4年生は社会科見学に行きました。朝早く集合をしてバスで移動し、最初の見学先、「中央防波堤埋立処分場」へ到着。ホールで、ごみの処分の仕方やどのような工夫をしてごみを減らしているのか、環境のことを考えた処分の仕方、限りある資源、限りある処分場の土地についても学び、自分たちに来ることは何か、それぞれがしっかり考えようとしていました。その後、次の見学場所「がすてなーに?ガスの科学館」に移動しました。到着後、嬉しそうにお弁当を食べ、午後の見学へ。ガスがどのように家庭まで届くか、どのように安全に気を付けてガスが届けられているかなどをクイズ形式で学び、また実際に体験コーナーで手や体を動かしながら楽しく学習しました。

たくさんのことを学んだ1日、今後の学習や自身の生活に活かして行ってほしいと思います。

